



八和田小だより

【学校教育目標】 『さしい子・かるまで学ぶ子・くましい子』

《令和4年度の教育活動が終了、ありがとうございました》

令和4年度の教育活動が、本日の修了式をもって終わることができました。この3年間は、コロナ禍でいろいろなことが制限される中で、修了式を迎えることができたこと、何より嬉しいことあります。これも日々の児童の健康管理や感染予防の取組、そしてご家族での健康管理があったからこそだと強く感じています。あらためてご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

児童には日頃より、『目標』をもつことの大切さを伝えてきました。自分はどんな力を付けたいか、どんなことができるようになりたいか、それをしっかりとつこと。そして達成するためのひたむきな努力の大切さ。この二つが備わって成長への歩みを進めていくと感じています。

児童を様々な場面で温かく見守り支えていただいたことで、この歩みがさらに増してきたとも感じております。いろいろなものを吸収していく児童は、令和5年度も更なる飛躍をするために、今の自分の見つめ、新たな『目標』を設定できればと思っています。

八和田小学校の教職員も一丸となって、さらによい学校にするため、精一杯がんばっていきたいと考えています。本当に1年間ありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願い致します。

《6年生への感謝の気持ちを、全校で伝えた感動の卒業式でした》

昨日、3月23日(木)は、八和田小学校の卒業式でした。6年生23名の晴れの舞台、そして未来への新たな一歩を踏み出す日です。卒業生の皆さん、本当におめでとうございます。

ここ最近、6年生からは『時間の過ぎるのが早いよね』『掃除もあと数回だね』『もっと学校にいたいけれど…』『なんか寂しくなってきたな』等の声が聞かれました。仲間と共にいろいろなことを学んだ6年間、多くのことを乗り越えきたからこそ、様々な思いがあるのかも知れません。

かけがえのない時間、かけがえのない仲間、やはり別れは寂しいものですが、新たな一歩を踏み出すことができた23名の卒業生を、これからも温かく見守っていただければと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。



《6年生に感謝を伝える掲示》

6年生が卒業までの期間、在校生がお世話になった気持ちを込め、飾り付けを行いました。1年生から5年生の「お・め・で・と・う」の飾り、4年生が「6年生の似顔絵」、5年生は「卒業式会場全体の飾り」、6年生が「習字に自分の思い」を込めた飾りを作成しました。在校生が心を込めて作り上げた、素晴らしい作品ばかりでした。在校生のみなさん、本当にありがとう



《明日から春休み》

今日で令和4年度は修了し、明日から4月9日までは春休みとなります。春休みは16日間で比較的長い期間です。新しい学年になってよいスタートが迎えられよう、学習面では今までの復習をお願いします。また、生活面では規則正しい生活を心がけてください。ゲームやスマホなどのやりすぎに注意してください。

一人一台のタブレット端末を持って帰ります。そこで、宿題ではありませんが、自主的に今まで学習した内容の復習をするために利用してください。また、興味のある人は、次の学年の予習に利用してください。

そして、安全面ですが3月28日(火)に新しく作っている道路(埼玉中央農協農産物売場前の国道254号バイパスから県道熊谷小川秩父線まで)が開通する予定となっています。朝と夕方の自動車の流れが変わると思います。また、年度末なので働いている方は、忙しい時期です。歩いているときや自転車に乗っても交通安全に注意してください。

《令和5年度 1学期の1週間について》

- 4月 6日(木) 新6年生(現5年生)準備登校
- 4月10日(月) 始業式(2年生から6年生は、11:20下校)
- 4月10日(月) 入学式【4年生から6年生は式に参加します。2年生、3年生はオンラインで教室での視聴となります】
- 4月11日(火) 短縮3時間(11:30一斉下校)
- 4月12日(水) 給食開始・5時間授業(2年生から6年生)
- 4月13日(木) 5時間授業(2年生から6年生) 1年生は11:40下校
- 4月14日(金) 短縮5時間授業(2年生から6年生) 1年生は11:20下校